



Foto: slawik.com

Pferdebesitzerinnen und -besitzer sind eine wichtige Säule unseres Reitsports.

DAS IST MIR WICHTIG

Stille Helden

Es ist wichtig, dem Pferdesport Gehör zu verschaffen, betont der neue DRFV-Geschäftsführer Fabian Scholz, und die Menschen, die den Reitsport tragen, sichtbar zu machen.

Den Posten als Geschäftsführer habe ich gern angenommen, weil ich an eine fruchtbare Zusammenarbeit mit dem neuen Präsidenten Hubertus Schmidt und den Fachgruppen glaube, welche die gesamte Breite des Reitsports darstellen, und weil ich dem Pferdesport etwas zurückgeben möchte. Der Sport hat mich ein Leben lang begleitet und ich durfte wunderbare Momente erleben. Uns geht es um den Erhalt der Klassischen Reitlehre und wir möchten den DRFV durch Einbindung sozialer Medien auch für die jüngere Generation attraktiv machen. Ich finde, es ist eine Bereicherung, durch meinen Posten dem Pferdesport auf verschiedenen Ebenen Gehör verschaffen zu können. Ein Punkt, auf den ich besonders aufmerksam machen möchte, sind die Pferdebesitzer – genauer gesagt, die fehlende Anerkennung der Pferdebesitzerinnen und -besitzer. Wir sind ange-

wiesen auf Menschen, die uns unterstützen. Das ist der Spitzensportler, der seine Mäzene braucht, aber auch der jugendliche Breitensportler mit seinen unterstützenden Eltern. Der Pferdesport braucht engagierte Pferdebesitzerinnen und -besitzer, um weiter bestehen zu können. Aber ich finde, wir ehren diese Menschen zu wenig. Sie tauchen nicht auf den Anzeigentafeln auf Turnieren auf, müssen den Eintritt, Parkplatz und den Kaffee bezahlen. In anderen Ländern gibt es Awards für sie. Wir sind darauf angewiesen, gute Pferde zu bekommen und Partner zu haben, die mit uns durch dick und dünn gehen. Und das muss anerkannt werden. Ohne diese Partner sind wir nichts.



Fabian Scholz
ist Geschäftsführer des DRFV

Inhalt August

55 STILLE HELDEN

DRFV-Geschäftsführer Fabian Scholz über die fehlende Anerkennung von Pferdebesitzern.

56 TROPHÄE FÜR JULIANE BARTH

Bei der Aachener Eröffnungsfeier wurde das Silberne Pferd verliehen



Foto: Toffi-images.de

Siegerehrung beim CHIO zum Journalistenpreis Silbernes Pferd

58 BBR NEWS

BBRT 2024, Bundesvergleichswettkampf, Ausbildertagung, Reitmeister-Ehrung, Versicherungsblog u.m.

63 DRFV NEWS

Junghundeschau: das Bundeschampionat der deutschen Schleppjagdmeuten



Foto: Schlemm

Bei der Junghundeschau gab es dieses Jahr zwei Doppelsieger.



DRFV Thema



Berufsreiter Thema